

Halbfinale erreicht!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 31. März 2014 um 20:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 01. April 2014 um 21:14 Uhr



Die erste Mannschaft konnte sich am Montagabend gegen den VfR Simmern 4 für das Halbfinale im A-Pokal qualifizieren. In der Aufstellung Arturo Pastoriza, Nico Ballbach und Dario Stenzhorn ging die Mannschaft in die Partie, da Torsten Musshoff weiterhin verletzt pausieren muss. Einzig das Doppel von Arturo und Nico ging im 5.Satz mit 9:11 beim 4:1-Sieg verloren. Das Final-Four um den Pokalsieg findet am 26.04 um 16:00 in Simmern statt.